

HARIAN
UNTUK UMUM

TERBIT SEJAK
01 MARET 2011

PENDIRI:
Ardi, S.Si, Apt

Baubau Post

erani Beda - Kritis, Lugas, Independen

Baubaupost.com

Jumat
03 Mei 2024

Eceran Rp 5000

Berlangganan Rp 100.000/ bulan

Info Langganan dan Iklan HP/WA: 082160543989

Pj Wali Kota Baubau DR Rasman Manafi Siap Tindaklanjuti Arahan Wapres



Pj Walikota Baubau hadir Rakornas PB di Jawa Barat

Laporan: Ardi

BAUBAU, BP-Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin saat membuka Rapat Koordinasi Nasional Penanggulangan Bencana (Rakornas PB) 2024 di Bandung, Provinsi Jawa Barat Rabu (24/4/2024) mengharapkan setiap kepala daerah mengidentifikasi setiap kejadian bencana dan apa penyebabnya sekaligus membuat strategi mitigasi dan memberikan edukasi kepada masyarakat dgn melibatkan sektor pendukungnya.

Datangi SDN 2 Wajo, Pemkot Suport Proses Belajar Mengajar



BAUBAU, BP-Menindaklanjuti proses yang terjadi di SDN 2 Wajo,

Dr. Moh.Tasdik men-datangi SDN 2 Wajo pada Rabu (24/4/2024).

Tasdik disambut hangat oleh jajaran guru-guru

Lanjutkan ke Hal: 7

Dinas Damkar dan Penyelamatan Persiapkan SDM Pelatihan Pusdiklatkar di Ciracas



Pewarta: Andina L

BAUBAU, BP-Dinas Pemadam Kebakaran (Damkar) dan Penyelamatan Kota Baubau terus menggenjot peningkatan kapasitas Sumber Daya Manusia (SDM) di instansinya. Bahkan, teranyar terkait peningkatan kapasitas pasukan akan mengikutsertakan pasukannya untuk pelatihan di Pusat Pendidikan

dan Pelatihan Kebakaran (Pusdiklatkar) Ciracas Jakarta.

Hal ini diungkapkan Kadis Damkar dan Penyelamatan Kota Baubau Muh Massad, SE, M.Si ketika ditemui di Mako Damkar dan Penyelamatan Kota Baubau Kamis (25/4/2024).

Menurut Muh Massad, tahun 2024 sangat strat-

Lanjutkan ke Hal: 7

Disamping itu, kepada seluruh pihak terkait di bidang penanganan bencana untuk mengembangkan industrialisasi penanggulangan ke-

Lanjutkan ke Hal: 7

Pj Bupati Buton Tengah Hadiri HUT Ke-60 Sultra



Pewarta: Ardi

BUTENG, BP-Pj Bupati Buton Tengah, Andi Muhammad Yusuf meng-

hadiri Upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-60 Provinsi Sulawesi Tenggara (Sultra), di pelataran halaman

kantor Gubernur Sultra, Sabtu (27/4/2024).

Pj Gubernur Sultra, An-

Lanjutkan ke Hal: 7

SEGENAP PIMPINAN, REDAKSI, & KARYAWAN PT FAREN GRAFIKA
PENERBIT SURAT KABAR HARIAN (SKH) BAUBAU POST (www.baubaupost.com)

Mengucapkan :

Terimakasih Kepada Dewan Pers Yang Telah Menetapkan SKH Baubau Post (www.baubaupost.com) Sebagai Media Terverifikasi per Tanggal 30 Desember 2022

Andina Latief, SKM
DIREKTUR

Pj Wali Kota Baubau DR Rasman Manafi Siap Tindaklanjuti Arahan Wapres

bencana dengan penerapan teknologi dan inovasi. Kemudian, terus lakukan pemetaan risiko bencana secara tepat dan valid. Integrasikan hasilnya dalam perencanaan dan implementasi terkait penataan ruang, lingkungan hidup, dan sumber daya alam.

“M a n f a a t k a n p e r k e m b a n g a n teknologi dan kecerdasan buatan untuk memantau potensi bencana, mengembangkan sistem peringatan dini, meningkatkan kapasitas mitigasi bencana, serta meminimalisasi risiko bencana,” demikian ditegaskan Wakil Presiden

RI dalam pemaparannya.

Sementara itu, Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, SP, M.Si yang menghadiri acara Rakornas BNPB RI di Bandung tersebut menyambut baik arahan Wapres tersebut. Oleh sebab itu, sesuai arahan Wapres, Pj Wali Kota Baubau menyatakan

akan tetap berusaha dan berupaya dengan segala kemampuan daerah.

“Tentu saja kita mendukung sepenuhnya arahan Bapak Wapres, Kota Baubau akan berupaya sepenuhnya menerapkan arahan sesuai kemampuan kita,” tegas Dr Muh Rasman Manafi. (*)

Datangi SDN 2 Wajo, Pemkot Suport Proses Belajar Mengajar

dan murid-murid SDN 2 Wajo.

Menurut Dr Moh Tasdik yang juga sekaligus sebagai alumni dari SDN 2 Wajo, kedatangannya adalah untuk memberikan support kepada guru-guru dan murid-murid SDN 2 Wajo agar mereka tetap melaksanakan proses belajar mengajar dan tidak terganggu dengan apa yang selama ini viral termasuk orang tua siswa. “Alhamdulillah sejak dua hari ini anak-anak kita sudah

belajar,” ujarnya. Pemkot Baubau menurutnya terus berkoordinasi dengan ahli waris untuk mencari jalan keluar dari masalah yang dihadapi. Opsi yang tengah berproses adalah menyahuti permintaan ahli waris tentang proses ganti rugi. Namun demikian perlu proses terkait adanya aturan, karena tidak sama dengan proses ganti rugi orang per orang. Disebutkan, harus ada kajian Kantor Jasa Penilai Publik

(KJPP) dan kemudian harus dianggarkan di perubahan tahun 2024. “Bersama dengan kepala sekolah SDN2 Wajo kita sudah hearing di DPRD dan DPRD juga memberikan petunjuk bahwa mereka akan menganalisis betul di perubahan anggaran agar mendapatkan perhatian. Di dalam rapat kemarin dalam internal kita itu juga masing-masing OPD yang bertugas untuk itu, sudah diperintahkan

oleh pak Sekda untuk mengambil peran. Contohnya misalnya Dinas Perkim dan Perencanaan yang akan bersurat ke KJPP untuk meminta meluangkan waktu untuk menilai nominal di lokasi SDN 2 Wajo,” ungkapnya. Dr Moh Tasdik dalam kesempatan tersebut mengucapkan terima kasih kepada ahli waris karena bersedia menerima dan bersepakat dengan permintaan pemerintah kota Baubau. (*)

Pj Bupati Buton Tengah Hadiri HUT Ke-60 Sultra

dap Budhi Revianto bertindak sebagai inspektur upacara, dihadiri pejabat, para pimpinan daerah, Bupati/Walikota se Sultra, pimpinan lembaga, instansi pemerintah/swasta, TNI/Polri, tokoh masyarakat dan jajaran ASN lingkup Pemrov Sultra.

Dalam kesempatan tersebut Pj Gu-

bernur Sultra, Andap Budhi Revianto mengatakan, di momen 60 tahun saatnya seluruh pelayan publik untuk menyatukan diri mengasah simpati.

“Mari kita bangun komitmen kita, kita cambukan diri untuk lebih bersungguh-sungguh bekerja, bersama kita berkomitmen membangun Sultra untuk kemasla-

hatan 2.726.590 jiwa rakyat yang hidup dan menghidupi 590 pulau yang ada di Sulawesi Tenggara”, kata Pj Gubernur.

Peringatan HUT ke-60 Sultra sebagai moment untuk merefleksikan kembali segala pencapaian, kekurangan dan auto kritik dalam roda pemerintahan di Sultra.

Ke depan kita harus terus bergerak, sebagai

organisasi yang besar, agar Sultra semakin maju, modern, dan dapat meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Pada moment tersebut, Pj Gubernur Sultra, Andap Budhi Revianto menyerahkan penghargaan penghargaan Satyalencana Karyasatya dari Presiden RI kepada para ASN lingkup Provinsi Sultra dengan masa jabatan 10, 20 dan 30 tahun. (*)

Dinas Damkar dan Penyelamatan Persiapkan SDM Pelatihan Pusklatkar di Ciracas

egis karena ada kebijakan dari pusat yang menginstruksikan membuka penerimaan PPPK dan ASN. Oleh Damkar sejak tahun 2023 dan membuat perencanaan di 2024, salah satu hal yang perlu disiapkan adalah SDM dari PTT atau Honorer itu harus disiapkan kebutuhannya salah satunya sertifikat keahlian yang ketika itu diminta sebagai syarat mutlak untuk dihadirkan sebagai syarat rekrutmen PPPK.

Tim Kota Baubau harus mempersiapkan diri mengikuti pelatihan keahlian Pemadam tingkat I di Ciracas, Jakarta. “Memang waktunya

singkat tetapi yang memberikan sertifikasi itu dari Pusat Pendidikan dan Pelatihan Kebakaran (Pusklatkar) di Ciracas yang merupakan badan diklat yang dimiliki oleh Pemprov Jakarta. Pusklatkar itu merupakan salah satu tempat yang dinyatakan terakreditasi oleh Kementerian Dalam Negeri. Jadi pasukan selalu melakukan persiapan latihan fisik untuk persiapan pelatihan disana. Sebanyak 20 orang anggota yang akan dikirim kesana. Kami dahulukan pekerja-pekerja yang sudah lama mengabdikan disini bukan berarti yang baru ini tidak dapat mengikuti seleksi PPPK. Ini kita hanya

mengantisipasi semua persoalan,”ujarnya.

Ditambahkan, untuk persiapan mereka dikawal langsung oleh para pejabat fungsional analis. Mereka ini bekerja untuk mengawasi olahraga fisik, kemampuan kemampuan fisik yang pernah mereka lalui dulu untuk diviruskan kepada 20 orang ini sehingga mereka ini tidak kaget dalam melakukan olah fisik atau belajar di kelas nantinya. Ini semua kita lakukan atas asas kebersamaan artinya mereka sadar bahwa dengan kebersamaan kita akan semakin tangguh untuk maju menuju Damkar mantap dalam perubahan Kota Baubau.

Muh Massad berharap,

dengan adanya peningkatan kapasitas ini bahwa Damkar dan Penyelamatan Kota Baubau ini mampu akselerasi layanan 100 persen. Dan saat ini Damkar dan Penyelamatan Kota Baubau baru menjangkau layanannya sebesar 92 persen minus pelayanan warga yang ada di Kecamatan Sorawolio. Sebanyak 7 persen lebih warga yang ada di Sorawolio. Oleh sebab itu, secepatnya oleh Pemkot Baubau dan warga yang ada di wilayah Sorawolio dalam memfasilitasi keberadaan pos dan layanan Damkar Kota Baubau di Sorawolio. Tujuannya agar secara paripurna Damkar Kota Baubau mampu melakukan layanan secara 100 persen terhadap seluruh warga yang ada di Kota Baubau. (*)

Meriah, Nobar di Rujab Wali Kota Baubau Timnas Indonesia vs Uzbekistan U-23



Laporan: Ardi

BAUBAU, BP-Suasana meriah terpancar di bantea umuri bola pelataran rujab Wali Kota Baubau saat Timnas Indonesia U-23 menghadapi laga semifinal Piala Asia, Senin (29/4/2024) menghadapi Uzbekistan.

Acara Nonton Bareng (Nobar) ini dihadiri langsung oleh Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, SP, M.S, termasuk Wakil Ketua DPRD Kota Baubau Drs Nasiru, sejumlah pejabat penting Pemkot Baubau Pj Sekda Kota Baubau Saido Bonsai, S.Sos, M.Si, Asisten III Setda Kota Baubau La Ode Darussalam, S.Sos, M.Si serta beberapa kepala OPD termasuk ratusan masyarakat Kota Baubau juga turut menyaksikan dan antusias men-

dukung Timnas berlaga di Semifinal Piala Asia U23.

Kemeriahan Nobar tersebut semakin bertambah pada saat kick off babak pertama dimulai, ratusan penonton yang menyaksikan laga Timnas termasuk sejumlah pejabat meneriakkan yel-yell untuk membangkitkan semangat anak-anak garuda muda.

Selanjutnya, sebelum dimulainya babak kedua dibarengi dengan kuis berhadiah Doorprize yang antusias diikuti oleh seluruh penonton yang hadir menyaksikan Nobar antara Indonesia dan Uzbekistan U23.

Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, SP, M.Si bersama Wakil ketua DPRD Kota Baubau Drs Nasiru serta Pj Sekda Kota Baubau Saido Bonsai, S.Sos,

M.Si turut memberikan semangat kepada penonton dengan memberikan sejumlah pertanyaan pada kuis berhadiah yang sangat antusias dijawab oleh penonton yang ikut menyaksikan laga Timnas U23 versus Uzbekistan.

Memasuki babak kedua terutama pada menit ke-60, pelataran rujab Wali Kota Baubau dibuat bergumuruh tak kala pemain Timnas U23 Muh Ferrari memasukan bola ke gawang Uzbekistan meskipun pada akhirnya di anulir oleh wasit yang memimpin pertandingan.

Meskipun di akhir laga Timnas Indonesia U23 versus Uzbekistan U23 berakhir dengan kemenangan Uzbekistan 2-0 namun kemeriahan Nobar di pelataran rujab Wali Kota Baubau terus berlangsung sampai akhir babak kedua. (*)

Indonesia Dikalahkan Uzbekistan, Dr Rasman Manafi: Kami Tetap Bangga



Laporan: Ardi

BAUBAU, BP-Membunch rasa bangga di dada menghadiri nonton bareng pertandingan sepakbola semifinal Indonesia-Uzbekistan di Rumah Jabatan Wali Kota Baubau Senin 29 April 2024 malam lalu.

Heroisme mulai terasa saat mengiringi Lagu Kebangsaan Indonesia Raya yang berkumandang gagah di Stadion Abdullah Bin Khalifa di Qatar, kami pun ikut menyanyikannya. Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi SP MSi berdiri tegak bersama warga yang hadir datang menemani.

Rasa kecewa terhadap hasil pertandingan tidak

berarti andai saja anda bersama saya malam itu, tak pernah Rujab Wali Kota Baubau semeriah itu selama 7 bulan terakhir sejak Wali Kota Rasman Manafi memimpin Kota Baubau.

Teriakan dan kemeriahan memenuhi atmosfer Rujab, serasa berada di tengah stadion mememani Garuda Muda. Tidak ada sekat diantara semua yang hadir, tua muda berkumpul memberikan dukungan, rasa bersama itu ada.

Rasa bangga pun tidak luntur, Timnas U23 bisa bertarung sampai ke Semi Final mengalahkan kekalahan yang disodorkan. Indonesia tidak kalah, Garuda

Muda sudah bertarung membela Merah Putih.

Momen itu menghadirkan potret kebersamaan, hal yang sangat diidamkan Dr Muh Rasman Manafi selama memimpin Kota Baubau.

Tak apa Rujab Wali Kota Baubau malam itu berisik, karena semua orang dipersilahkan masuk tanpa kecuali.

Tak apa Rujab malam itu kotor berserakan sampah makanan, minuman dan puntung rokok.

Terima kasih untuk kebersamaan yang indah malam itu, teruslah terbang tinggi Garuda Muda Indonesia, salam bangga dari kami di Kota Baubau. (*)

Muhamad Hardhy Muslim Terima Surat Tugas dari DPP PAN untuk Pilkada Butur?

Pewarta: Kasrun

BURANGA, BP-Sekretaris Daerah Kabupaten Buton Utara, Muhammad Hardhy Muslim dikabarkan telah menerima Surat Tugas dari Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Amanat Nasional (PAN) untuk bertarung di Pilkada tahun 2024.

Sumber terpercaya mengatakan, Hardhy Muslim menerima Surat Tugas dari DPP PAN dalam sebuah acara di Jakarta, Senin (29/4), yang juga dihadiri oleh Ketua DPW PAN Sultra Abdurrahman Saleh (ARS).

Penyerahan Surat Tugas dari DPP PAN ini merupakan tahap kedua, setelah sebelumnya beberapa daerah belum menerima. Di Buton Utara, dua figur menerima Surat Tugas, satu langsung dari DPP PAN tanpa didampingi Ketua DPW PAN Provinsi Sultra dan satu lagi didampingi Ketua DPW PAN Provinsi



Muh Hardy Muslim

Sultra.

"Ternyata Surat tugas dari DPP PAN di Buton Utara tidak tunggal, Pasalnya Selain kader partai, juga diberikan kepada non kader yang berasal dari unsur Birokrasi," ungkap sumber yang dipercaya media ini.

Ketua PAN Butur Rukman Basri telah mendapatkan Surat Tugas pada tahap

pertama, sementara tahap kedua melibatkan 4 Daerah, termasuk Kabupaten Buton Utara, Buton, Wakatobi, dan Konawe.

Penyerahan Surat Tugas kepada 4 Daerah tersebut dilakukan oleh Wakil Ketua Umum DPP PAN Yandri Susanto, yang juga memberikan pengarahannya dan amanah untuk men-

cari sosok Wakil dan Partai koalisi. Pengarahan dilaksanakan di Rujab Wakil Ketua MPR RI.

Surat Tugas untuk 4 Kabupaten tersebut masih dipegang oleh Ketua DPW PAN Sultra ARS dan akan diserahkan di Kendari setelah ARS kembali dari Jakarta.

"Kewenangan untuk menandatangani Surat tugas adalah Waketum Bidang Pemenangan Pemilu (Bappilu) dalam hal ini Waketum DPP PAN Yandri Susanto dan Sekjen. Sementara untuk SK Rekomendasi yang menandatangani langsung adalah Ketum DPP PAN Zulkipli Hasan," jelasnya.

Media ini telah berusaha menghubungi Muhamad Hardhy Muslim via WhatsAppnya untuk mengkonfirmasi terkait surat tugas yang diterimanya dari DPP PAN. Namun hingga berita ini diterbitkan belum ada balasan dari pesan yang dikirimkan media ini. (*)

Didukung Keluarga, Masyarakat Pimpinan Parpol PKN, H Muhammad Ridwan Siap Tarung Pilkada di Buteng

Pewarta: Alyakin

BAUBAU, BP - Mantan anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Baubau, H Muhammad Ridwan siap tarung pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) pada 27 November 2024 mendatang, khususnya di Kabupaten Buton Tengah (Buteng).

"Kita punya orang tua disana, saya siap maju sebagai bupati Buton tengah (Buteng-Red). Alhamdulillah keluarga dan masyarakat sangat mendukung," kata H Muhammad Ridwan ketika ditemui Baubau Post di salah satu tempat di kota Baubau, Rabu (01/04/2024).

Sebagai putra daerah, H Muhammad Ridwan punya peran, kewajiban untuk membangun Kabupaten Buton Tengah (Tengah) demi kesejahteraan masyarakat, sebab ia menilai pembangunan di Kabupaten Buteng belum maksimal.

"Kita juga punya kewajiban membangun daerah (Buteng-Red) untuk lebih baik, karena belum terlalu lama mekar, sekitar 10 tahun," katanya.

Bila diberikan amanah oleh masyarakat menjadi orang nomor satu di kabupaten Buton Tengah (Buteng). H Muhammad Ridwan bakal membangun infrastruktur, diantaranya pembangunan pelabuhan dan meningkatkan SDM. Menurutnya, pem-



H Muhammad Ridwan

bangunan pelabuhan dan SDM akan mensejahterakan masyarakat.

Tak hanya itu, pembangunan infrastruktur pelabuhan dapat menopang perekonomian di Kabupaten Buteng Tengah (Tengah). Pasalnya, Kabupaten Buteng menghubungkan Kabupaten Muna dan Kabupaten Muna Barat.

"Pembangunan infrastruktur, saya kira lebih cepat dan berkembang itu daerah, pertama masalah pelabuhan. Karena pelabuhan itu merupakan pintu, begitu juga dengan SDM, kalau rendah akan mempengaruhi pembangunan kalau kualitas SDM tinggi maka pembangunan akan meningkat," katanya.

Bakal calon Bupati Buteng, H Muhammad Ridwan atau yang dikenal dengan La Idu juga berkeyakinan menang setelah mendapat restu, dukungan penuh dari

Ketua Pimpinan Daerah Partai Kebangkitan Nasional (PKN) Provinsi Sulawesi Tenggara (Sultra) Samsu Umar Abdul Samiun, SH

Menurutnya, Mantan Bupati Buton dua periode, Umar Samiun telah mencetak sejumlah kepala Daerah di jazirah Sulawesi Tenggara (Sultra).

"Saya optimis, pimpinan partai kami ini, Samsu Umar Abdul Samiun, jam terbang di politik tinggi. dan telah mencetak beberapa kepala daerah di Sultra, kurang lebih 10 kepala daerah. Terakhir Bupati Kabupaten Buton Utara (Butur) dan Kabupaten Wakatobi," katanya.

Informasi tambahan, Partai Kebangkitan Nusantara (PKN) memperoleh dua kursi di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Buton Tengah (Buteng) pada pemilihan umum (Pemilu) 2024 lalu. (*)

Nobar semifinal Piala Asia Indonesia vs Uzbekistan U-23 2024, Masyarakat Padati Posko Pemenangan HYF

Pewarta: Alyakin

BAUBAU, BP - Ratusan warga baubau padati posko pemenangan H Yusran Fahim (HYF) Senin (29/4/2024) malam.

Kehadiran masyarakat di posko pemenangan tersebut untuk menonton tim Indonesia pada semifinal Piala Asia U-23 2024. Timnas Indonesia bertanding dengan timnas Uzbekistan.

Pantauan media ini, sekitar pukul 21.30 wita, masyarakat mulai berkumpul di Jln Bataraguru, wilayah kecamatan Murhum, Kota Baubau. Tepatnya di depan posko pemenangan bakal calon wali kota Baubau, H Yusran Fahim.

Banyaknya ma-



Posko Pemenangan HYF Gelar Nobar

sarakat menonton pertandingan semifinal Piala Asia

yang U-23 2024 antara Timnas U-23 Indonesia dan Uzbekistan sehingga

ga kendaraan roda dua, roda empat tidak dapat melewati jln Bataraguru yang

menghubungkan Jln Betoambari. Pasalnya, sejumlah kendaraan di parkir di tengah jalan.

Nonton Bareng (Nobar) pertandingan semifinal Piala Asia U-23 2024 antara Timnas U-23 Indonesia dan Uzbekistan yang digelar di posko pemenangan bakal calon wali kota Baubau periode 2024-2029 berlang-

sung aman dan damai.

Sekedar Informasi, Nobar yang digelar di posko pemenangan bakal calon wali kota Baubau. Ketua PPP, H Yusran Fahim sedang berada di Jakarta. Namun, disamping layar terpampang baliho H Yusran Fahim yang bertuliskan Bekerja Bersama, H Yusran Fahim calon wali kota baubau.

Masih pantauan media ini, usai pertandingan sekira pukul 11.55 wita, sejumlah warga mulai membersihkan sampah gelas plastik yang berhamburan di tengah jalan.

"Senang bisa nonton bola sama-sama. Asyik. saya dukung tim Indonesia," kata salah satu warga Baubau, Budi ketika ditemui Baubau post. (*)

TP PKK Sultra Laksanakan Rakon Untuk Tingkatkan Kapasitas Pengurus



Pewarta: Mashuri

KENDARI, BP- Dibuka oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Pemprov. Sultra, Asrun Lio, Rapat Konsultasi PENINGKATAN KAPASITAS BAGI PENGURUS TP. PKK PROV. SULTRA TAHUN 2024 yang diselenggarakan di Hotel Claro, 29 April 2024.

Dalam laporannya, Ketua Panitia ucapkan terima kasih kepada Pemprov. Sultra yang telah memfasilitasi terselenggaranya kegiatan ini, dan atas nama panitia memohon kepada bapak Sekda untuk memberikan sambutan/arahan sekaligus membuka dengan resmi kegiatan.

Rapat Konsultasi ini diikuti oleh semua pengurus TP. PKK Persatuan Provinsi Sulawesi Tenggara, Ketua TP. PKK Kab. Buton dan Ketua TP. PKK Kota Kendari serta pejabat terkait.

Selanjutnya, dalam sambutannya, Ibu WA Ode Munanah Asrun Lio selaku Penjabat Ketua TP. PKK Prov. Sultra menyampaikan bahwa kehadiran pengurus TP. PKK sangat diharapkan karena bisa menambah wawasan dan ilmu dari nara sumber untuk meningkatkan kapasitas pengurus.

“Menambah wawasan dan ilmu dalam meningkat-

kan kapasitas sangat penting yang manfaatnya bisa membimbing mulai dari lingkungan keluarga sampai di lingkungan PKK OPD masing-masing”, kata Pj. Ketua TP. PKK Prov Sultra diakhir sambutannya.

Sebagai pengurus PKK, diharapkan mengikuti kegiatan yang sifatnya peningkatan kapasitas karena PKK adalah mitra pemerintah yang sangat dapat bersinergi terhadap program-program pemerintah.

Diakhir sambutannya, Pj. Ketua TP. PKK Prov. Sultra mengharapkan agar kegiatan ini dapat diikuti dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya untuk menimba ilmu dari nara sumber, sehingga punya kapasitas dan wawasan untuk turun membina baik di lingkungan Dharma Wanita maupun di PKK Kabupaten/Kota.

Diawal sambutannya, Asrun Lio mem-

bacakan pantun ucapan selamat datang kepada pengurus TP. PKK di Bumi Anoa terutama kepada Ketua TP. PKK Kab. Buton.

Selanjutnya, pada sambutan Penjabat (Pj.) Gubernur Sultra yang dibacakan oleh Sekda Provinsi Sulawesi Tenggara menyampaikan bahwa Pemerintah Provinsi Sulawesi Tenggara menyambut baik atas terselenggaranya Peningkatan Kapasitas bagi pengurus TP. PKK ini. “Kegiatan ini saya nilai sebagai terobosan baru untuk lebih meningkatkan kualitas sumber daya manusia khususnya pengurus TP. PKK untuk lebih memahaminya dan mengerti program kerja dan kegiatan yang harus dilaksanakan oleh pengurus” tuturnya.

Lanjut, secara khusus Pj. Gubernur pada sambutannya berterima kasih dan apresiasi kepada segenap pengurus TP. PKK Provinsi dan TP. PKK Kab/Kota

yang berperan serta dalam puncak acara HUT ke 60. Apresiasi tersebut adalah TP. PKK menyediakan kuliner bagi peserta upacara HUT Sultra sekaligus mengadakan Lomba Kuliner Khas Daerah yang dilaksanakan di Aula Bahteramas.

Selain itu, Sekda Sultra Asrun Lio juga menyampaikan bahwa anggaran TP. PKK tahun 2024 berkisar Rp. 3M, dan kedepan atas penilaian Pj. Gubernur bahwa program kegiatan TP. PKK berkinerja dan berprestasi baik dan berhasil, maka tidak menutup kemungkinan anggaran tahun 2025 dapat ditingkatkan agar dapat membiayai seluruh program dan kegiatan lebih terlaksana dengan lebih baik dan berhasil.

Diakhir sambutan, Sekda Prov. Sultra mengharapkan agar kegiatan ini dapat diikuti dan memmanfaatkannya untuk menambah ilmu, wawasan dan kapasitas guna menjadi bahan pengurus dalam melaksanakan kegiatan serupa di PKK Kabupaten/Kota. (*)

Pj. Gubernur : Lestarikan Dan Promosikan Kuliner Khas Sultra Sehingga Jadi Kekuatan Ekonomi.

Pewarta: Amran

KENDARI, BP- Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra) Andap Budhi Revianto didampingi Wakil Ketua DPRD Provinsi Sultra, Sekda beserta Ket-

ua Tim Penggerak PKK Provinsi Sultra, dan Ibunda tercinta Nur Ainy, meninjau lomba kuliner khas daerah antar Kabupaten/Kota se-Sultra yang digelar di Aula Bahteramas, Sabtu (27/04/24).

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari rangkaian perayaan HUT Sultra ke-60, yang diselenggarakan dalam rangka melestarikan dan sekaligus mempromosikan kuliner khas daerah dari 17

Kabupaten/Kota se-Sultra.

“Selain melestarikan kuliner khas daerah Kabupaten/Kota se-Sultra, acara ini juga bertujuan untuk mempromosikan kuliner lokal yang kemudian diolah men-

jadi makanan yang menarik, bergizi, serta akan bernilai ekonomis tinggi,” ujar Pj Gubernur.

Selanjutnya, Pj. Gubernur mengarahkan para Peserta untuk menjadikan potensi keragaman kuliner khas Sultra diharapkan nantinya menjadi kekuatan ekonomi yang berdampak positif kepada masyarakat.

“Kita harus belajar dari industri budaya Korea, sebagai contoh kita lebih mengenal makanan Toppoki, Bulgogi, Kimchi dibandingkan kuliner khas disini seperti Kalambe, Kasoami, Parende, dan Kambewe. Mari kita maksimalkan segala potensi sumber daya yang ada untuk menjadi kekuatan ekonomi yang berdampak positif bagi masyarakat,” ucap Andap.

“Setelah terpromosikan dengan baik, setelah itu kita produksi secara massal, tentu akan berdampak pada penyerapan tenaga kerja yang akan menekan angka kemiskinan ekstrem dan tingkat pengangguran terbuka di Sultra,” tambahnya.

Pj Gubernur juga berkesempatan meninjau meja yang menghadirkan sajian kuliner dari 17 Kabupaten/Kota. Adapun jenis makanan yang disajikan, sebagai berikut :

1. Kota Kendari (Juara 1) : Salad Pokea, Mie Sagu, Ika Pinalulo Mokonni, Tahu Dina Lulo, Pururundawa Warahah, Puding Wanggola Wua Naga, dan Teh Warakah Mendidoha;

2. Kabupaten Buton Utara (Juara 2) : Perangi Patola, Sup Asam Manis Kena, Sansaru Owinkeu, Lapa-Lapa Wakawondu, Tamea Ini, Katawai Linulu, Pambulu Tinumesi, Srikaya Kastela, dan Jus Merah Putih;

3. Kabupaten Wakatobi (Juara 3) : Lokatu, Ubi Fatu-rumbu, Sayoro Mozaik, Opa Tari Seaweoo, dan Sop Buah Kanduru.

4. Kota Baubau : Sup Kajalona Konduru, Kambeww Wakawondu, Nasu

Wolio Molagina, Katapai Kawana Kaobula, Puding Paratukala Maimpona, Kambana Kapaeaya Pemeili, dan Jus Pepaya Buah Naga;

5. Kabupaten Konawe : Salad Sayur Kota Padi, Nasi Singkong, Kapusu Nosu, Manu Nasu Wolio, Thay Pojalo, Manu Chunu Konawa, Ikane Dole, Sayur Asam Konduru, dan Sosulu Tamera;

6. Kabupaten Konawe Selatan : Pizza Singkong, Nasi Berah Merah Pulen, Ikan Teng-giri Kuah Gulai, Rolade Tahu, Tuna Woku Rol, Rendang Jantung Pisang, Sate Aneka Seafood, Kepiting Saos Pedas Manis, Udang Bakar Madu, Dimsum Kepiting, Sate Lilin Ikan, Minuman Jas-reh, Jus Pelangi, Puding Lumut dan Kelor Kelapa Muda, serta Puding Nutrijel Ubi Jalar Unguh;

7. Kabupaten Konawe Utara : Wanggole Inusa, Tawaro Oheo Mpinalulu, Sop Bola Bola Labu, Tawang-gole Nibaki, Sambal Goreng Kuli Wanggole, Uraa Takule, dan Tropical Konasara;

8. Kabupaten Konawe Kepulauan : Sop Labu Kuning, Tahu Pelangi, Ayam Lewe Olo, Dendeng Daun Singkong, Sambal Goreng Daun Pisang, Kukus Pisang Zebra, Puding Kelor Buah, dan Air Secang;

9. Kabupaten Buton : Singkong Pai Buah, Nasi Kagehu Kaitela, Ragouit Bangka, Kari Kenta Wara-Wara, Sup Krim Taeo, Paria Kambu, dan Puding Bunga Telang;

10. Kabupaten Buton Selatan : Parende Cumi Udang, Lapa-Lapa, Kapusu Nosu, Manu Nasu Wolio, Thay Pojalo, Manu Chunu Konawa, Ikane Dole, Sayur Asam Konduru, dan Sosulu Tamera;

11. Kabupaten Buton Tengah : Singkong Pai Buah, Nasi Kagehu Kaitela, Ragouit Bangka, Kari Kenta Wara-Wara, Sup Krim Taeo, Paria Kambu, dan Puding Bunga

Telang;

12. Kabupaten Muna : Sop Konduru Bola-Bola Kelor, Telur Singanga, Kadonte, Sayur Rebung Kamomo Kawanse, Kagule Katowono Kenta Pari, Lapa-Lapa, Ayam Kandra, Tempe Panggang Pedas, dan Puding Bola Ungu;

13. Kabupaten Muna Barat : Medawa Kambu, Ghoti Karaimpo, Manu Katingkou Kauwei, Parende Bhangkeno Banggi, Pawu Kalei Katinga, dan Dhamera Kasinta;

14. Kabupaten Kolaka : Adonge Sagu Gula, Bini Garang, Daging Kambatu Tinumisi, Manu Ninahu Tawaoloho, Ikan Pari Masak Kuah, Sayur Tinira Campur, dan Cinta Tamborasi;

15. Kabupaten Kolaka Timur : Bola-Bola Ubi Jalar, Sinole, Tonowu Belut Batang Pisang, Ayam Tawaoloho, Sayur Tanggoreke, Gagape Tinira, dan Ikan Bini-Bini;

16. Kabupaten Kolaka Utara : Lawa Ayam Kampung, Nasi Goreng Pisang Lilin, Nasi Liku, Lawa Ikan, dan Boi;

17. Kabupaten Bombana : Sop Koniki Dinirea, Nidivi Puhu Nihela Inisisa Biti-Biti, Nilapa Ica, Inoti Kananasi, Riceu Kandora Uuu, Jus Fuampnam Nenas Gulaea, dan Gula Kelapa Waje;

Menutup arahannya, Pj. Gubernur mengingatkan kepada Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) untuk memperhatikan kasus stunting di masing-masing daerah, serta melakukan intervensi untuk pencegahan stunting melalui pemberian asupan makanan bergizi serta memanfaatkan anggaran stunting yang ada dengan baik.

Turut hadir pada kegiatan tersebut yakni para Bupati/Walikota beserta Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten/Kota, dan Pimti Pratama Pemprov Sultra. (*)

Pj Bupati Buteng Andi Muh Yusuf Dampingi Pj Ketu TP PKK Hadiri Lomba Kuliner Khas Sultra



Laporan : Mashuri

SULTRA, BP-Masih dalam rangkaian HUT Ke-60 Sultra, Pj Bupati Buton Tengah, Andi Muhammad Yusuf, di dampingi Pj Ketua TP PPK Buton Tengah, Asriani Yusuf menghadiri Lomba Kuliner khas daerah Sulawesi Tenggara yang di laksanakan di Aula Bahteramas Kantor Gubernur Sultra, Sabtu (27/4/2024).

Lomba berlangsung setelah Upacara peringatan HUT Ke-60 Sultra di laksanakan, berlangsung meriah dan dibuka langsung oleh Pj Gubernur Sultra, Andap Budhi Revianto, memperkenalkan kuliner khas daerah dari 17 Kabupaten/kota se Sultra. Dalam kesempatan tersebut, Pj Gu-

bernur Sultra, Andap Budhi Revianto mengunjungi meja-meja dari setiap Kabupaten/kota, diantaranya meja yang menyajikan kuliner khas Buton Tengah di dampingi Ibu Sekda Provinsi, Pj Bupati Buton Tengah dan Pj ketua TP PKK Buton Tengah. Pj Gubernur men-

gatakan, lomba kuliner yang di laksanakan dalam rangka HUT ke-60 Sultra adalah untuk mengangkat kearifan lokal kuliner khas daerah berbahan lokal untuk dipromosikan dan menjadi daya tarik tersendiri bagi penguatan ekonomi. Ia menyebut, banyak makanan-

makanan laut yang sungguh luar biasa, karena Sultra kaya akan sumber daya, diantaranya untuk meminimalisir angka stunting. Untuk itu Pj Gubernur berharap mohon dukungan dan kerjasamanya. Adapun menu makanan yang di sajikan pada lomba kuliner khas daerah dari Buton Tengah yaitu : Singkong pai buah, Nasi Kagehu kaitela, Ragout Bangka, Kari kenta wara-wara, Sup krim tao, Paria kambu, dan Puding bunga telang. (*)

Buton Tampilkan Berbagai Produk UMKM di Pekan Produk Unggulan Sultra

Pewartanya: Rahman

SULTRA, BP-Pemerintah Kabupaten Buton melalui Dekranasda Kab. Buton menampilkan produk-produk dari Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dalam Pekan Produk Unggulan Sulawesi Tenggara (Sultra) di Pelataran ex-MTQ, Kota Kendari, pada Selasa malam, 23 April 2024.

Produk UMKM yang ditampilkan antara lain berbagai jenis kain tenunan khas Buton salah satunya asal Wabula yang terbuat dari pewarna alam, kerajinan anyaman dari olahan Nentu asal Wolowa dan Kapontori. Tidak hanya itu Dekranasda Kab. Buton yang bekerja sama dengan beberapa

OPD juga menampilkan produk makanan dari olahan rumput laut, ikan teri, minyak sereh, hingga kerang mutiara.

Dalam sambutannya Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Sultra H. Belli, S.E., M.Si. menyampaikan Pekan Produk Unggulan tahun 2024 sudah memasuki tahun ke empat yang selama penyelenggaraannya selalu memberikan dampak positif bagi perekonomian di Sulawesi Tenggara.

Perkembangan ekonomi kreatif telah menjadi langkah strategis dalam percepatan pembangunan dewasa ini karena telah mampu menjadi jembatan dan bahkan katalisator untuk mereformasi, menyelaraskan, mensinergikan pembangunan baik ditingkat

daerah maupun nasional maupun di tingkat global, jelas.

Lanjutnya ia mengatakan dari berbagai catatan, Indonesia adalah bangsa yang ekonomi kreatifnya terbesar ketiga di dunia setelah Amerika Serikat dan Korea Selatan, oleh karena itu Dinas Pariwisata Provinsi Sulawesi Tenggara melihat banyak sekali hasil-hasil ekonomi kreatif yang bisa didorong dalam rangka mensejahterahkan masyarakat salah satunya tenunan kita yang bisa bersaing di Indonesia.

Oleh karena itu kami selalu berkomitmen dan mendorong para pelaku ekonomi kreatif yang tersebar di

17 kabupaten kota kita fasilitasi dalam rangka meningkatkan nilai penjualan melalui promosi yang kita lakukan salah satunya yang kota ikuti hari ini yaitu Pekan Produk Unggulan, ungkap.

Untuk diketahui kegiatan Pekan Produk Unggulan Sulawesi Tenggara merupakan kegiatan tahunan dari Dinas Pariwisata Provinsi yang menampilkan produk-produk unggulan dari Sultra dan tahun ini merupakan pertama kalinya melibatkan langsung 17 kabupaten/kota se-Sulawesi Tenggara untuk menampilkan produk unggulannya masing-masing. (*)

Peringati hari Otoda, Pemkab Busel Komitmen menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan Sehat



Laporan : Eron

BUSEL, BP-Perjalanan kebijakan otonomi daerah selama lebih dari seperempat abad merupakan momentum yang tepat untuk melahirkan berbagai terobosan kebijakan bernilai manfaat dan berkelanjutan.

Salah satunya dengan mewujudkan lingkungan yang sehat melalui ekonomi hijau.

Hal itu diungkapkan Pj. Sekretaris Daerah Buton Selatan, La Hardin, S.Pd., MM pada upacara Peringatan ke-28 Hari Otonomi Daerah Tingkat Kabupaten Buton Selatan di Halaman Kantor Bupati Buton Selatan, Kamis (25/4/2024).

Sedangkan La Ode Budiman, SKM., M.MKes Pj. Bupati Buton Selatan dalam waktu bersamaan dengan Mendagri RI, para Gubernur, Bupati dan Walikota se-Indonesia juga memperingati Hari Otonomi Daerah di Kota Surabaya, Kota Pahlawan, sehingga pada kesempatan ini kami di amanahkan untuk memimpin upacara, pungkas La Hardin sebelum membacakan sambutan Menteri Dalam Negeri RI.

Tahun ini mengusung tema "Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan yang Sehat".

Hal ini merupakan sebuah komitmen tanggung jawab dan kesadaran seluruh jajaran pemerintah daerah akan amanah serta tugas untuk membangun ke-

berlanjutan dalam pengelolaan sumber daya alam dan lingkungan hidup di tingkat lokal serta mempromosikan model ekonomi yang ramah lingkungan untuk menciptakan masa depan yang berkelanjutan bagi generasi mendatang.

Ia menyebut dalam konteks ekonomi hijau yang merupakan salah satu dari enam strategi transformasi ekonomi indonesia untuk mencapai visi 2045. Kebijakan desentralisasi memberikan ruang bagi pemerintah daerah untuk mengelola sumber daya alam secara lebih efisien dan berkelanjutan.

"Termasuk melalui transformasi produk unggulan dari yang semula berbasis produk yang tidak dapat diperbaharui seperti industri pengolahan pertambangan, menjadi produk dan jasa yang diperbaharui dengan tetap memperhatikan potensi daerah, seperti pertanian, kelautan dan pariwisata," kata La Hardin saat membacakan sambutan tertulis Menteri Dalam Negeri RI.

Kebijakan otonomi daerah juga memberikan keleluasaan pemerintah daerah untuk melakukan eksperimentasi kebijakan di tingkat lokal untuk mendorong implementasi teknologi hijau.

Seperti penggunaan energi terbarukan seperti energi matahari (solar panel), penggunaan mobil listrik yang menggantikan eksistensi mobil berbahan bakar fosil, pengolahan limbah yang ramah lingkungan sampai desain green building

yang memperhatikan efisiensi energi, penggunaan material konstruksi ramah lingkungan dan manajemen limbah bangunan.

"Dengan menggabungkan kebijakan otonomi daerah yang berfokus pada pembangunan ekonomi hijau, kita dapat menciptakan dampak positif bagi lingkungan, masyarakat dan perekonomian secara keseluruhan," ujarnya.

Selain itu, pemerintah daerah secara eksisting dihadapkan pada hambatan dan tantangan dalam pembangunan daerah untuk mendorong program pembangunan nasional meliputi penanganan stunting, dan penurunan angka kemiskinan ekstrem.

Tak hanya itu, ada pula pengendalian inflasi, peningkatan pelayanan publik yang berkualitas melalui Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE), percepatan proses pemulihan perekonomian nasional maupun daerah serta ekonomi hijau dan lingkungan yang sehat.

Setelah 28 tahun berlalu, otonomi daerah telah memberikan dampak positif, berupa meningkatnya angka Indeks Pembangunan Manusia (IPM), bertambahnya Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan kemampuan fiskal daerah.

"Implementasi pengembangan wilayah perlu dilakukan melalui pendekatan kebijakan yang berkelanjutan dan implementasi regulasi ekonomi hijau. Penyelenggaraan pemerintahan daerah dan pertumbuhan ekonomi dilakukan dengan memperhitungkan aspek keadilan sosial dan pelestarian lingkungan," ungkapnya. (*)

TPPS Buton Gelar Aksi I Stunting



Laporan: Rahman

BUTON, BP-Tim Penanganan Penurunan Stunting (TPPS) Kabupaten Buton menggelar Aksi I (Analisis Stunting) di Aula Kantor Bappeda Kabupaten Buton, Pasarwajo, Kamis, 25 April 2024

Aksi Konvergen stunting tersebut dipimpin langsung Kadis Kesehatan Kabupaten Buton, Syafaruddin, SKM, MKes. Pelaksanaan konvergensi intervensi penurunan

stunting terintegrasi tahun 2024 dalam rangka melakukan gelar data identifikasi sebaran stunting pada rencana aksi I (analisis stunting), kata Kadis Kesehatan

Kadis Kesehatan memberberkan ber-

dasar hasil Survei Kesehatan Indonesia (SKI) tahun 2023 bahwa Kabupaten Buton prevalensi angka stuntingnya naik 4,6% dari 32,6% pada tahun 2022 menjadi 37,2% di tahun 2023

Untuk itu ia meminta kepada 13 OPD pemangku stunting dalam penanganan stunting di tahun 2024 ini agar bisa menjalankan tugas pokok dan fungsinya dengan baik dan selalu melakukan koordinasi dan kolaborasi untuk penurunan angka prevalensi stunting. (*)

dapat bersama-sama memanfaatkan perkembangan teknologi digital kesehatan untuk meningkatkan akses, memurahkan biaya dan meningkatkan kualitas layanan kesehatan di seluruh pelosok tanah air termasuk daerah-daerah terpencil.

“Kami percaya bahwa melalui kemitraan ini kita dapat membuka peluang baru dan meningkatkan akses, efisiensi dan juga kualitas layanan kesehatan bagi masyarakat,” katanya.

Berbagai peluang inilah yang kemudian dirumuskan oleh Kemenkes dan Alodokter menjadi ruang lingkup yang dipayungi dalam nota kesepahaman ini. Ruang lingkup tersebut diantaranya peningkatan kapasitas sumber daya manusia; pengembangan komunikasi, informasi, dan edukasi kesehatan; survei pembangunan kesehatan; serta dukungan program melalui layanan telemedisin.

Disamping empat ruang lingkup tersebut, Menkes menyebut setidaknya ada tiga peluang besar yang bisa dimanfaatkan oleh platform teknologi kesehatan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan di Indonesia.

Pertama, menyediakan pendidikan tenaga kesehatan yang lebih mudah dan murah.

“Sekarang kita minta online pun boleh untuk mendapatkan SKP, sehingga akses dokter di daerah lebih mudah. Karena kalau tempat tinggalnya jauh membutuhkan biaya besar. Itu yang membuat sistem SKP kita turun. Dengan online, platform seperti Alodokter itu bisa sangat membantu untuk mempermu-

dah akses dan mempermudah biaya untuk memperoleh 250 SKP dokter-dokter kita, kata Menkes.

Kedua, akses layanan kesehatan harus masif sampai di tingkat bawah seperti Puskesmas. Menkes menyampaikan saat ini Puskesmas telah dilengkapi dengan alat kesehatan yang canggih dan modern seperti USG serta EKG.

Dengan platform teknologi yang baik, Alodokter bisa terkoneksi dengan alat-alat tersebut, datanya bisa digunakan oleh dokter umum maupun spesialis untuk membantu analisis.

“Hasil dari pemeriksaan USG dan EKG itu bisa dikirim Alodokter ke dokter lanjut, ada penyakit jantungnya tidak. Selain dokter ada juga layanan AI-nya. Itu dengan data bisa masuk ya. Akibatnya masyarakat kita di seluruh kecamatan yang punya Puskesmas mendapatkan layanan kesehatan yang relatif terstandar,” tutur Menkes.

Peluang selanjutnya dari kerja sama ini, lanjut Menkes, layanan kesehatan dapat diperluas tak hanya di level Puskesmas, Pustu ataupun Posyandu, tetapi setiap rumah harus memiliki layanan kesehatan yang diberikan oleh ibu rumah tangga.

“Jadi seluruh ibu rumah tangga kita dididik supaya bisa menjadi dokter rumah tangga. Tugas dokter itu memeriksa dan mengobati. Kalau ada anggota keluarganya yang sakit demam bisa dicek secara mandiri pakai termometer. Kalau sakit panas dikasih obat paracetamol,” terang Menkes.

Menkes menjelaskan bahwa kerja sama strategis ini diharapkan bisa terus

berlanjut untuk menyediakan layanan kesehatan yang mudah diakses, berbiaya murah dan terstandar bagi seluruh masyarakat Indonesia.

Dalam kesempatan yang sama, Suci Arumsari yang mewakili Alodokter dan Alomedika menyampaikan apresiasi sekaligus ucapan terima kasih atas kepercayaan Kementerian Kesehatan dalam kerja sama ini. Pihaknya juga merasa terhormat menjadi bagian dari upaya integrasi teknologi informasi dan komunikasi dalam sektor kesehatan di Indonesia.

“Kami percaya melalui kemitraan yang erat dan terpercaya kami akan mampu bersama-sama menciptakan perubahan yang positif dan juga signifikan dalam pelayanan kesehatan memberikan pelayanan yang luas bagi seluruh masyarakat Indonesia,” katanya.

Dengan penandatanganan nota kesepahaman ini, Alodokter akan memperluas jangkauan komunikasi tentang visi dan program-program kesehatan Kementerian Kesehatan. Selain itu, Alodokter juga berkomitmen untuk meningkatkan kualitas SDM yang terlibat dalam penyediaan layanan kesehatan di seluruh Indonesia melalui layanan telemedicine.

“Kami siap untuk menjalankan tanggung jawab ini dengan penuh dedikasi dan integritas untuk bersama-sama menghadirkan masa depan yang lebih cerah bagi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Indonesia,” tegasnya. (*)

Kemenkes - Alodokter Lakukan Kerja Sama di Sektor Digital Kesehatan

Laporan: Yeti

JAKARTA - Kementerian Kesehatan telah menandatangani kerja sama dengan PT Alodokter Teknologi Solusi pada Selasa (30/4). Kerja sama ini terkait pendayagunaan platform digital kesehatan secara optimal untuk mendukung transformasi Kesehatan.

Penandatanganan Nota Kesepahaman tersebut dilakukan oleh Sekretaris Jenderal Kementerian Kesehatan, Kunta Wibawa Dasa Nugraha dan President Director PT Alodokter Teknologi Solusi, Suci Arumsari. Acara



penandatanganan turut disaksikan Menteri Kesehatan Budi G. Sadikin.

Sekjen Kunta menjelaskan bahwa penandatanganan nota kesepahaman ini merupakan tindak lanjut dari pertemuan Menteri Kesehatan

Budi G. Sadikin dengan Alomedika pada 14 Januari 2024 lalu.

Dari pertemuan itu, Menkes menginstruksikan agar dilakukan kerjasama yang meliputi beberapa hal seperti Program Kemenkes, survey online dan

survey kepuasan pelayanan, pemberian SKP bagi tenaga medis dan tenaga kesehatan yang terlibat pada kegiatan Kemenkes dan terkait Aplikasi Satu Sehat. Menurut Sekjen Kunta, melalui perjanjian ini keduanya

13 Momen Penting CCTV Kematian Brigadir RA: Ada Penumpang Turun



Tempat kejadian perkara Brigadir RA ditemukan tewas dengan luka tembak.

Pewarta: Alwan

JAKARTA- Polisi membeberkan kronologi kematian anggota Polresta Manado Brigadir RA yang terjadi di rumah milik pengusaha, kawasan Mampang Prapatan, Jakarta Selatan, Kamis (25/4).

Anggota Direktorat Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya Ipda Saji mengatakan kronologi tersebut didapatkan usai menganalisa total enam rekaman CCTV yang berada di seluruh area rumah tersebut.

"Kami sudah melakukan verifikasi, mempelajari meta data bahwa semua file yang kami dapatkan adalah file original. artinya tidak ada sisipan atau pengeditan," ujarnya dalam konferensi pers, Senin (29/4).

Saji mengatakan dari hasil analisa tersebut setidaknya ada 13 momen penting yang berkaitan dengan kasus kematian Brigadir RA. Berikut rincian 13 momen penting tersebut.

Momen pertama, Pukul 16.20.38 WIB, terdapat mobil Toyota Alphard dengan pelat nomor 23-VIII tiba di depan pagar dan melakukan klakson satu kali.

Momen kedua, pukul 16.20.57 WIB, pria berbaju merah membuka pagar dari area dalam rumah.

Momen ketiga, Pukul 16.21.04 WIB, mobil Toyota Alphard masuk melintas ke dalam area rumah.

Momen keempat, Pukul 16.21.16 WIB, mobil Toyota Al-

phard melintas di depan tempat kejadian perkara (TKP) Brigadir RA bunuh diri.

Momen kelima, Pukul 16.21.27 WIB, mobil Toyota Alphard berhenti tepat di depan rumah.

Momen keenam, Pukul 16.21.34 WIB, penumpang anak pria turun dari mobil Toyota Alphard pintu belakang kiri. Kemudian penumpang dari bagian depan kanan berbaju hijau army turun dari kendaraan.

Selanjutnya perempuan dengan dress yang menggendong anak balita turun dari pintu belakang kanan. Disusul perempuan berbaju putih dengan celana hijau.

Tersisa satu pria berbaju hijau army di area depan rumah. Sementara sisanya terekam masuk ke dalam rumah.

Momen ketujuh, Pukul 16.22.03 WIB, mobil Toyota Alphard berjalan mundur ke arah kedatangan.

Momen kedelapan, Pukul 16.22.15 WIB, mobil Toyota Alphard berhenti mundur. Lampu indikator mobil berhenti akibat diinjak rem menyala.

Momen kesembilan, Pukul 16.23.16 WIB, mobil Toyota Alphard kembali

mundur. Kaca mobil bagian kanan terlihat tertutup rapat.

Momen kesepuluh, Pukul 16.23.35 WIB, mobil Toyota Alphard bergerak maju ke kanan, menuju lokasi TKP bunuh diri.

Momen kesebelas, Pukul 16.23.52 WIB, mobil Toyota Alphard kembali berhenti dekat mobil putih yang sedang terparkir di bawah kanopi. Indikator lampu berhenti terlihat menyala tanda Brigadir RA masih menginjak pedal rem. Posisi setir kemudi masih mengarah ke kanan.

Pukul 16.24.45 WIB, terdengar suara letusan dari rekaman CCTV. Saji memastikan dari hasil analisis desibel suara dipastikan bunyi tersebut merupakan suara letusan senjata api.

Momen dua belas, Pukul 16.24.47 WIB, indikator lampu rem mobil Toyota Alphard berhenti menyala dan mobil kembali berjalan.

Momen tiga belas, Pukul 16.24.50 WIB, mobil Toyota Alphard berhenti usai menabrak mobil berwarna putih yang sedang terparkir di bawah kanopi.

Brigadir RA ditemukan tewas dengan luka tembak di kepala dalam sebuah mobil di rumah seorang pengusaha di kawasan Mampang Prapatan, Jakarta Selatan, Kamis (25/5).

Kapolres Metro Jakarta Selatan Kombes Ade Rahmat Idnal mengatakan Brigadir RA tewas diduga bunuh diri saat tengah berada di dalam mobil. Ia mengatakan penyidik juga menemukan pistol jenis HS-9 dari lokasi penemuan korban.

Terkini, Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan AKBP Bintoro mengatakan penyelidikan kasus kematian Brigadir RA resmi ditutup usai dipastikan tidak ada unsur pidana.

Dari pelbagai alat bukti yang ada, kata Bintoro, kematian Brigadir RA akibat bunuh diri dengan menggunakan pistol jenis HS-9.

"Korban bunuh diri dengan cara menembakkan senjata api jenis pistol HS-9 kaliber 9 mm ke arah kepala," ujarnya dalam konferensi pers, Senin (29/4).

"Kami simpulkan bahwa kejadian ini resmi bunuh diri. Sehingga kami anggap perkara ini kami tutup, selesai," imbuhnya. (*)

Nisa Ratu Narkoba Aceh Dituntut Vonis Mati

Laporan: Hamid

MEDAN Jaksa Penuntut Umum (JPU) Kejaksaan Negeri (Kejari) Medan menuntut mati terdakwa Hanisah alias Nisa (39), wanita yang dijuluki sebagai Ratu Narkoba asal Aceh dalam sidang di ruang Cakra V, Pengadilan Negeri (PN) Medan, Senin (29/4).

"Meminta agar majelis hakim menjatuhkan hukuman kepada terdakwa Hanisah alias Nisa dengan pidana mati," ujar JPU membacakan tuntutan di hadapan majelis hakim yang diketuai Abdul Hadi Nasution.

Dalam perkara ini, JPU Rizkie Andriani Harahap dan JPU Tommy Eko Pradityo juga menuntut mati lima terdakwa lain yakni Hamzah alias Andah Bin Zakaria (31) warga Desa Teupin Rusep, Kecamatan Sawang, Kabupaten Aceh Utara.

Lalu, terdakwa Al Riza alias Riza Amir Aziz (29) warga Desa Blang Mee, Kecamatan Kutablang, Kabupaten Bireuen, Aceh; Mustafa alias Pak Muis (55) warga Kelurahan Lalang, Kecamatan Medan Sunggal, Kota Medan.

Selanjutnya, terdakwa Nasrullah alias Nasrul Bin Yunus (33)

warga Dusun Bungong, Kabupaten Bireuen; dan terdakwa Maimun alias Bang Mun (54) warga Kecamatan Peusangan, Kabupaten Bireuen, Aceh.

JPU menilai perbuatan keenam terdakwa terbukti bersalah melanggar Pasal 114 ayat (2) Jo Pasal 132 ayat (1) UU RI Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika yakni melakukan permufakatan jahat tanpa hak atau melawan hukum menawarkan untuk dijual, menjual, membeli, menerima, menjadi perantara dalam jual beli, menukar, atau menyerahkan Narkotika Golongan I dalam bentuk bukan tanaman yang beratnya melebihi 5 gram, dengan barang bukti seberat 52,5 kg sabu dan 323.822 butir ekstasi.

"Adapun hal yang memberatkan perbuatan para terdakwa tidak mendukung program pemerintah dalam pemberantasan narkoba, berbelit-belit memberikan keterangan dalam persidangan. Sementara hal yang meringankan tidak ditemukan," tegas JPU.

Usai mendengarkan pembacaan tuntutan, majelis hakim menunda persidangan pekan depan dengan agenda nota pembelaan (plei-

doi) dari para terdakwa maupun penasehat hukumnya.

Mengutip dakwaan JPU, kasus bermula pada 22 Oktober 2022, terdakwa Hanisah bersama dengan Maimun alias Bang Mun, Salman (DPO) dan Erul (DPO) bertemu di Malaysia untuk membicarakan jual beli sabu dan ekstasi.

Kemudian, bisnis barang haram itu berlanjut di Kota Medan. Petugas Badan Narkotika Nasional (BNN) yang mencium transaksi narkoba itu melakukan penyelidikan. Belakangan petugas BNN melakukan pengeledahan terhadap sebuah ruko depan Pasar Sunggal, Kota Medan.

Terdakwa Hanisah bersama kelima terdakwa lainnya diamankan petugas BNN RI pada 8 Agustus 2023 di tempat yang berbeda. Dari pengeledahan itu, BNN berhasil mengamankan barang bukti narkotika jenis sabu seberat 52.520 gram (52 kg) dan 323.822 butir ekstasi.

Selain narkotika, BNN juga mengamankan 1 unit mobil yang juga berada di dalam ruko dan rencananya akan digunakan sebagai alat atau sarana mengangkut dan membawa sabu serta pil ekstasi tersebut. (*)

Polisi Buru Pengendara Nmax Penyebab Kecelakaan Rombongan Harley

Laporan: Alwan

SURABAYA- Polres Probolinggo Kota masih memburu pengendara sepeda motor Nmax yang diduga menjadi penyebab terjadinya kecelakaan yang melibatkan rombongan pengendara sepeda motor gede (moge) Harley Davidson.

Kejadian nahas tersebut terjadi di Jalan Raya Pantura Desa Banjarsari, Kecamatan Sumberasih, Kabupaten Probolinggo, Jawa Timur, Minggu (28/4).

"Sampai saat ini kita masih memburu keberadaan dari pengendara Nmax tersebut," kata Kasi Humas Polres Probolinggo Kota, Iptu Zainullah saat dikonfirmasi, Senin (29/4).

Zainullah mengaku masih belum mengetahui keberadaan NMAX berwarna putih yang menjadi sebab

kecelakaan tersebut, termasuk nomor polisinya.

Namun polisi terus berupaya mengumpulkan barang bukti dan meminta keterangan dari saksi-saksi.

"Nmax warna putih yang sampai saat ini masih belum diketahui keberadaannya. Kami berupaya keras mengumpulkan barang bukti. Saksi-saksi kami mintai keterangan dan memeriksa CCTV di sekitar lokasi," ujarnya.

Zainullah menjelaskan, rombongan Harley Davidson tersebut berangkat dari Kabupaten Banyuwangi menuju Kota Surabaya. Kemudian, sesampainya di Jalan Pantura yang menghubungkan Kota Probolinggo dengan Kabupaten Pasuruan, ada sepeda motor N

MAX warna putih membuat rombongan moge bersenggolan.

"Pada saat moge ini melaju dengan kecepatan yang cukup tinggi, tiba-tiba ada kendaraan Nmax warna putih yang sampai saat ini belum diketahui nopolnya menyneberang, sehingga membuat rombongan ini bersenggolan," ucapnya.

Saat bersenggolan, lanjut Zainullah, salah satu motor Harley Davidson yang dikendarai Abdul Aziz, bersama istrinya, Erysha Kartika terlempar ke seberang jalan. Pada saat yang bersamaan dari arah yang berlawanan melintas sebuah Kijang Innova, sehingga tabrakan pun tidak terhindarkan.

"Berbenturan dengan kendaraan yang dari lawan arah yaitu Kijang Innova, sehingga menyebabkan korban suami istri yang diketahui seorang dokter itu meninggal dunia," ungkapnya. (8)

Pemkot dan BSSN Kerja Sama Melalui Program CSIRT



Laporan: Andina L

BAUBAU, BP-Pemerintah Kota (Pemkot) Baubau melalui Dinas Kominfo Kota Baubau menjalin kerja sama pengamanan siber dengan BSSN (Badan Siber dan Sandi Negara) melalui program Computer Security Incident Response Team (CSIRT). BSSN telah menghadirkan timnya di Kota Baubau pada 23 dan 25 April 2024 untuk menindaklanjuti kerja sama tersebut.

Menurut Kadis Kominfo Kota Baubau H Andi Machmud, S.Sos, M.Si, program CSIRT adalah sebuah tim yang bertanggung jawab dalam menangani, merespon, dan mengkoordinasikan respons terhadap insiden keamanan komputer di sebuah organisasi atau perusahaan. Tim ini memiliki peran penting dalam melindungi dan menjaga keamanan sistem komputer dan jaringan dari ancaman keamanan seperti

serangan yang disengaja, malware, hacking, atau kebocoran data.

Dikatakan, tugas utama dari CSIRT adalah: Deteksi dan respons terhadap insiden keamanan komputer: CSIRT akan memantau sistem dan jaringan untuk mendeteksi adanya ancaman keamanan komputer. Jika terjadi insiden keamanan, CSIRT akan segera merespons dan mengambil langkah-langkah yang diperlukan untuk menghentikan

serangan, memulihkan sistem, dan mencegah kerusakan lebih lanjut.

H Andi Hamzah Machmud berharap kedepan tentu tidak hanya terbatas dalam pengelolaan CSIRT di daerah akan tetapi yang terpenting adalah banyak melakukan kerjasama minimal peningkatan SDM kedepan dan itu yang dibutuhkan di daerah karena disadari bahwa di daerah ini sangat terbatas anggaran.

Disamping itu, kepada BSSN dengan

kehadirannya nanti beberapa hari kedepan bisa memberikan informasi terutama kepada OPD-OPD di kota Baubau bisa memberikan arahan, karena ini merupakan salah satu kendala terkait dengan pengelolaan kemandirian dan persandian, sehingga dengan adanya program ini bisa membantu Pemkot Baubau dalam menunjang aktifitas di Kota Baubau dan juga dengan adanya program ini bisa membantu untuk mewujudkan program di Dinas Kominfo dalam rangka memastikan SPBE berjalan dengan baik di Kota Baubau. (*)

Plh. Sekda Baubau La Ode Aswad: Otonomi untuk Kesejahteraan Masyarakat

Pewarta: Amat Jr

BAUBAU, BP-HUT Otonomi Daerah ke-28 Tingkat Kota Baubau yang juga secara nasional serentak dilaksanakan Kamis hari ini, 25 April 2024 mendapat apresiasi besar dari jajaran Pemerintah Daerah Kota Baubau.

Dirilis Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Baubau, H. Andi Hamzah, S.Sos. M.Si menyatakan Pelaksana harian (Plh.) Sekretaris Daerah Kota Baubau-La Ode Aswad, S.Sos, M.Si- yang mewakili Pj. Wali Kota Dr. Muh. Rasman, SP., M.Si usai menjadi inspektur upacara, dihadapan wartawan menyatakan bahwa kepemimpinan Dr. Rasman mengapresiasi Otonomi Daerah dengan fokus menyen-



jahteraan warganya. "Semangat kepemimpinan Dr. Rasman sebagai Pj. Wali Kota dengan otonomi ini adalah kesejahteraan warga. Jajaran Pemkot dipacu untuk itu, sebab filosofi otonomi daerah adalah kesejahteraan masyarakat," kata La Ode Aswad.

Bentuk kongkritnya, pemerintah daerah fokus pada inovasi daerah; pengentasan kemiskinan; penekanan laju inflasi; dan perbaikan ekonomi masyarakat. "Jadi Pak Wali fokus ke sana, dan secara formal ada evaluasi secara berjenjang untuk itu. Jadi bu-

kan sekadar narasi," tandas Aswad.

Hal lain yang dipesankan Aswad adalah jajaran ASN Kota Baubau mencermati amanah resmi Menteri dalam negeri yang dibacakan saat upacara yakni berkaitan dengan ekonomi hijau (green economy).

Kota Baubau Raih Predikat Favorit Lomba Kuliner Halo Sultra



Pewarta : Mashuri

27/4/2024).

KENDARI, BP-Hadir dengan 7 (tujuh) jenis makanan dan minuman khas dalam lomba kuliner khas daerah, Kota Baubau berhasil meraih predikat Favorit dan dinobatkan dalam kegiatan malam ramah tamah HUT Sultra ke-60 di arena Ex-MTQ Kota Kendari (Sabtu,

Ketua Tim Penggerak PKK Kota Baubau, Ibu Reffiani Dwiatmo Rasman menerima langsung penghargaan yang diserahkan Pj Gubernur Sultra Komjen (Purn) DR (HC) Andap Budi Refianto, bersama sejumlah perwakilan daerah lain.

Dalam ajang ini, Kota Baubau menampilkan sejumlah

makanan yaitu; Sup Kajalona Konduru, Kambewe Wakawondu, Nasu Wolio Molagina, Katapay Tawana Kaobula, Puding Paratukala Maimpona, Kambana Kapacya Pemelili dan Jus Pepaya Buah Naga. Ragam tampilan kuliner Kota Baubau menarik perhatian saat ditampilkan dan ditata apik secara kreatif. (*)

Pemkot Baubau Dukung Kesuksesan Program RKP Nasional BSSN

Pewarta : Amat Jr

BAUBAU, BP-Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, SP, M.Si melalui Asisten I Setda Kota Baubau La Ode Aswad, S.Sos, M.Si saat membuka workshop Computer Security Incident Response Team (CSIRT) di hotel Mira Rabu (24/4/2024) mengatakan, peran pemerintah melalui Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) terus berupaya melakukan penguatan keamanan digital, salah satunya dengan membentuk Computer Security Incident Response Team (CSIRT) dan di tahun 2024 ini, Kota Baubau menjadi salah satu dari 32 (tiga puluh dua) pemerintah daerah yang ditetapkan sebagai rencana kerja prioritas (RKP) nasional BSSN dalam program pembentukan CSIRT.

Menurut La Ode Aswad, workshop pengelolaan CSIRT yang digelar Dinas Kominfo merupakan salah

satu bentuk dukungan Pemerintah Kota Baubau untuk mendukung RKP nasional pemerintah. Oleh sebab itu, pihaknya berharap workshop ini dapat menciptakan harmonisasi dan sinergitas yang optimal antara pemerintah pusat dan daerah. sehingga dapat mendukung terwujudnya penyelenggaraan pemerintah daerah yang bersih, efektif, transparan dan akuntabel.

"Saya ucapkan selamat melaksanakan workshop, semoga workshop yang dilakukan hari ini tidak sekedar menciptakan kemegahan sesaat, tetapi lebih mengentalkan komitmen kita untuk mengambil peran dalam upaya membangun kota baubau kedepan menjadi lebih sejahtera," ujarnya.

Ditambahkan, workshop pengelolaan CSIRT merupakan momentum yang sangat penting untuk membangun persepsi dan pemahaman yang

sama antar stakeholders di daerah tentang pentingnya implementasi aplikasi SPBE guna mendukung percepatan penerapan SPBE di daerah sebagaimana diamanatkan dalam peraturan Presiden Nomor 95 tahun 2018 tentang sistem pemerintahan berbasis elektronik (SPBE).

Lebih lanjut dijelaskan, negara indonesia saat ini tengah berada pada titik persimpangan dan periode krusial transformasi digital pemerintah yang akan menentukan kehidupan digital bangsa beberapa dekade ke depan.

Olehnya itu, perlu melakukan berbagai upaya perbaikan tata kelola Teknologi Informasi Komunikasi (TIK) termasuk didalamnya perlindungan infrastruktur informasi vital sebagaimana yang diamanatkan dalam Perpres Nomor 82 tahun 2022. (*)

ekonomi hijau dimaksudkan peningkatan ekonomi untuk kesejahteraan masyarakat, dan memberi dampak keadilan, baik keadilan bagi masyarakat maupun lingkungan dan sumberdaya alam itu sendiri, tapi kami masih menunggu

petunjuk teknisnya. Karen pasti gerakan yang dilaksanakan secara nasional," imbuh Aswad.

Mewakili Wali Kota Baubau, Aswad juga berharap dukungan semua stakeholder terkait pembangunan

di Kota Baubau, baik sifatnya infrastruktur juga suprastruktur. Membangun daerah bukan hanya pemerintahnya tetapi semua kita bertanggungjawab, sesuai dengan peran masing-masing," imbuh Aswad. (*)